



THE ROTARY CLUB OF NAGANO WEST

# 長野西ロータリークラブ

例会 毎週金曜日 12:30~13:30 ホテル国際21  
 事務局 〒380-0838 長野市県町576 ☎026(235)2800 FAX 026(235)0016  
 e-mail:nwrc1987y@sweet.ocn.ne.jp



会長／南 信行 幹事／若麻績信昭 クラブ会報委員長／西沢 徹  
 SAA／飯田 弘己 副 SAA／宮原 友昭

第1445回例会 2017年（平成29年）9月15日（金）

## ロータリー：変化をもたらす ROTARY：MAKING A DIFFERENCE

会長挨拶 南 信行会長

インターアクトクラブは、RIが1962年からスタートさせた常設のプログラムです。学校や地域社会での課題に取り組むために結束する12歳から高校卒業までの青少年のためのクラブで、目的は、奉仕活動を行い、リーダーシップのスキルを身に付け、新しい友人を作ることです。提唱ロータリークラブとともに、毎年、少なくとも二つの奉仕プロジェクトを実施するとあります。二つのプロジェクトの一つは地域社会を支援するプロジェクト、もう一つは国際理解を推進するプロジェクトです。その名称のインターアクトクラブとは、インターナショナルとアクションをつなぎ合わせた造語です。

長野女子高等学校インターアクトクラブは、1998年1月31日創立しました。その時の西RCの会長は柄澤重登さんです。その日は長野オリンピックの直前で大変忙しい思いをしたと伺っています。来年の1月で20周年となります。

共に実施するプロジェクトとして10月28日に野々海高原にて「ロータリーの森林（もり）合同例会」を開催し、遊歩道の整備・キノコのコま打ち等の作業を行い、地球環境の保全を考える機会とします。また、来年1月の創立20周年を共に祝いたいと思います。

本日はインターアクトクラブの皆さんの活動の中間報告を、よろしくお願ひします。

幹事報告 若麻績信昭幹事

- ・次週22日の例会も2階弥生の間にて開催。
- ・11：45～クラブ協議会は2階錦の間にて。
- ・17日第2回ロータリーリーダーシップ研究会 布施会長エレクト出席。



本日は弥生の間にて例会

9 / 22 本日のプログラム

会員卓話 飯田弘己さん  
 「長野西ロータリーの森林(もり)」

### 例会案内

- 9月29日 関 邦則ガバナー公式訪問例会
- 10月6日 会員卓話 若麻績信昭幹事
- 10月15日(日) 地区大会 ホテル国際21  
 \*13日の例会はありません。

ゲスト 長野女子高 IAC 顧問 望月誠先生  
柳町 麻里亜さん 中島 香澄美さん



- ・小林健治さん☆なんとなく・・・
- ・南 信行会長☆長野女子高インターアクトの皆さんよくいらっしゃいました。
- ・布施慶典さん☆9月17日に RLI 研修に参加してきます。
- ・若麻績信昭さん☆インターアクトの皆さんようこそ！☆昨日重要文化財経蔵が竣工致しました。

・合計 19,000円 ・累計 216,643円

#### ロータリーの森林(もり)例会のご案内

分収育林事業として飯山市照岡山(野々海高原)で、恒例のロータリーの森林(もり)例会を開催します。森を愛しみ、育ててまいりましょう！森林(もり)整備の為、大勢の皆様のご協力と、ご参加を是非ともお待ちしております。また、県短ウィンドオーケストラの皆さんや長野女子高インターアクトクラブの皆さんも協力して下さいます。

- \*日時 10月28日(土) 雨天決行
- 7:30 ホテル国際21集合
  - 7:45 ホテル国際21出発
  - 9:30 野々海高原到着  
散策・遊歩道整備作業
  - 12:30 昼食(いいやま湯滝温泉)
  - 15:00 出発
  - 17:00 ホテル国際21 到着

出欠は、10月6日(金)までをお願いします。

#### ゲスト卓話 長野女子高等学校 IAC

##### 「東北研修報告」

日頃より長野女子高校インターアクトクラブ(以下 IAC)の活動にご協力・ご支援いただきありがとうございます。長野女子高校 IAC は現在21名で、国際 IAC の精神に基づき、①国際交流、②社会福祉・ボランティア、③地域交流の3つの活動を主に行っています。

本日は8月に皆様のご支援をいただいて行った、東北研修の様子を報告させていただきます。8月17日から3日間、文化学園長野中学・高等学校 IAC 及び須坂創成高校 IAC と共に、東日本大震災において被災された宮城県石巻市を中心に研修とボランティアを行ってきました。



1日目は地元の明成高校 IAC の皆さんと一緒に、松島湾内の野々島へ行き、塩害に強く復興のシンボルにもなっている白菜の種まきを行いました。明成高校 IAC の皆さんとは昨年も交流しており、些細なことですがつながっていくことの大切さを感じることができました。2日目は牡鹿半島でホヤの養殖をされている渥美貴幸さんより、産業復興の様子や課題をお聞きしました。また未来サポート石巻で震災時の体験をお話しされている佐藤真紀さんからは、雄勝町が津波に襲われたときの様子や被災状況をお聞きしました。改めて震災の怖さや復興の難しさを考えさせられました。



3日目は例年お世話になっている「雄勝ローズファクトリーガーデン」において、花壇の手入れや除草のボランティアを行わせていただきました。震災から6年間、ガーデンを維持されてきた徳水利枝さんの活動を、今後も応援させていただけたらと思います。

今回の東北研修は長野西 RC の皆様より多大なるご支援をいただきありがとうございました。なお、私たちの活動は Facebook (@nagajo.iac) に公開しています。ご覧いただけたら幸いです。今後ともよろしく願いいたします。

(IAC 会長 柳町麻里亜)